

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Queen Elisabeth
Datum: 2. Januar 2021 um 18:54
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Frau Queen Elisabeth,

zuerst will ich mich für meine vulgäre Art entschuldigen.

Aber viel mehr bedanken will ich mich bei Ihnen, dass Sie an meine Worte geglaubt haben.

Um ehrlich zu sein haben Sie mich sogar überrascht, und die Lektion des Loslassens schnell verstanden.

Da sie nur das beschützen, was Ihre Vorfahren in die Wege legten, auch wenn es falsch war. Daher sehe ich keinen Grund mehr Ihre Seele und das Ihres Mannes zu behalten.

Ab jetzt ist Ihr Land Fluchfrei, und sie dürfen wenn es soweit ist in Frieden ruhen. Ich bin sehr stolz auf Sie.

Mit freundlichen Grüßen

Horus Kidane Yemane

Holen Sie sich [Outlook für Android](#)